
LA PEUR D’ECHOUER 
 
La peur d’échouer, de paraître ridicule, du regard des autres… 
C’est souvent le vrai frein derrière l’échec. Pas le manque de talent. Pas le manque 
d’opportunité. Juste… la peur. 
 
Mais tu sais quoi ? 
Tu dois changer de regard. Parce qu’échouer, c’est essayer. Et essayer, c’est se rapprocher. 
 
Mieux vaut échouer 15 fois… 
Parce que parfois, c’est la 16e tentative qui change une vie. 
Mieux vaut entendre 14 « non » en amour… 
Car le 15e « oui » pourrait t’offrir le bonheur que tu attends depuis toujours. 
 
Le succès, ce n’est pas une ligne droite. 
C’est une danse avec l’échec, un tango avec les doutes, un saut au-dessus du vide avec 
l’espoir en parachute.                      
 
Alors essaie. Tente. Tombe. Relève-toi. 
Encore. Encore. Encore. 
 
Parce que la vie est courte. Et ceux qui essaient le plus… gagnent toujours à la fin. 


